

杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年7月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

令和3年7月12日学校運営協議会の概要

1. 4回目の「新型コロナ緊急事態宣言」(7月12日～8月22日)が出されました。学校は21日から夏季休業ですが、現状や休業期間中の予定等を伺い意見交換を行いました。

- ① 現在、生徒・教職員の感染はありません。ただし感染も学校クラスター発生も余所事ではありません。オリンピックは無観客・連携観戦も中止になりましたが、オリンピックを含め人流増加が予想され、一人一人に慎重な行動が求められています。ワクチンは、接種済みの生徒もいます。教職員は接種がスタートした状況で、未だ日程も決まっていない人もいます。
- ② 宣言下の授業で、合唱の練習などはできませんが、プールは万全の注意を払い実施します。中瀬検定は予定通り終了、PTA主催高校説明会には300名以上の参加が有りました。
- ③ 三者面談・夏季パワーアップ教室(7月21日～30日)は予定通りです。(1年約50名2年約30名3年約20名参加予定)。夏休みに取り組める自由課題22項目が提示されています。

2. 生徒会が「中瀬中が目指す理想の生徒像について」を纏めています。

「生徒が校則やルールを考え、自由で規律ある中瀬中学にしていきたい」という今春卒業先輩達の思いを受け継いで議論を重ね、GIGAタブレットを使って案に対し全生徒からアンケート・賛否の意見を集めるなどの手法も興味深いところです。「向き合い、認め合い、考えて、輝け！」というフレーズや寄せられた意見等、学校通信NO,416(6月25日発行)に詳報されています。

3. GIGAタブレットが配布され、生徒が試行錯誤しながら使っている段階です。スマホの使用が広まっていることもあり、生徒の多くはSNSがもたらす問題も知っています。

そんな中、生徒会が「中瀬中学タブレット使用指針(ルール)～それは中瀬中生として誇れる行動ですか？～」をまとめています。指針には8項目の具体的使い方が示されており、自主性とタイミングは評価できます。

4. 校舎改築最終案がまとめました。完全に新しい環境になるのは令和8年度の3学期です。仮校舎や部活・プールの授業を近隣小中学校へ協力依頼するなど、制限多い期間となります。

{補足} 運営協議会終了後、生徒会役員(7名)との懇談会を実施しました。「理想の生徒像」「タブレット使用指針」の取り纏め、コロナ禍での活動、これから課題などについての意見交換を通じ、生徒の生の声に接することが出来ました。今後の運営協議会活動に活かしていきたいと思います。

(CS広報・月刊版) 以上

次回運営協議会予定 9月6日(月) 15:00～

(年内予定 10月11日(月)・11月1日(月)・12月13日(月) いずれも 15:00～)